

Frühjahrsputz im Tanzstudio



Einmal im Jahr wird das Tanzstudio gründlich geschrubbt. Wir trafen uns am 13. April bereits 9.30 Uhr und legten los. Die Muttis putzten die großen Fenster und die Garderoben samt Küche. Die Mädels kümmerten sich um den Flur und die vielen Pokale. Mal wieder reichte die Zeit nicht und wir hätten noch den ganzen Nachmittag mit der Putzaktion verbringen können. Aber irgendwie ging allen die Kraft aus und wir machten dann gegen Mittag Schluss. Wir danken noch einmal allen fleißigen Helfern.

